



運動会にむけて

2学期が始まり、1か月が経ちました。まだまだ暑さが残りますが、過ごしやすい気候になってきました。子どもたちは運動会の練習に一生懸命取り組んでいます。競技は「リレー」、団体演技では、「南中ソーラン」に取り組みます。法被（はっぴ）の文字は、自分たちが演技にかける思いを表しています。ぜひ、本番を楽しみにしていてください。

常盤小学校最後の運動会を通じてまた一段と成長する姿を見せてくれると思います。子どもたちが力を発揮できるように、支援していきたいと思っています。

学習予定



国語	その修飾は、どこにかかるの? 「永遠のゴミ」プラスチック 発信しよう、私たちのSDGs	社会	戦国の世から天下統一へ 江戸幕府と政治の安定
算数	データの調べ方 角柱と円柱の体積 およその面積と体積	理科	月と太陽
音楽	音楽のききどころ	家庭科	クリーン作戦で快適に
体育	運動会にむけて	図工	版で広がるわたしの思い
道徳	上村さんのちょうせん 天下の名城をよみがえらせる 生きることをあきらめない 手品師	外国語	We live together. 文の組み立て
総合	いろいろあるってどういうこと?		

お知らせ



★ 学年音楽会について

11月27日(木)5時間目に「学年音楽会」を行う予定です。保護者の皆様にも参観していただきたいと思っておりますのでご予定ください。詳細は、後日お伝えします。